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青田县祯埠镇以
下2个村股份经济合作
社不慎遗失农村集体
经济组织登记证正（副）
本：青田县祯埠镇岭下
村股份经济合作社，统
一 社 会 信 用 代 码 ：
N2331121MF2837108
9；青田县祯埠镇小群村
股份经济合作社，统一
社 会 信 用 代 码 ：
N2331121MF2842484
R。

特此声明。
青田县祯埠镇人民政府

2024年11月8日

遗失启事

新闻热线:13967091122（551122）

本报讯 （记者 陈柔妤） 今年夏
天，蔬菜价格曾一路“狂飙”，让不少市
民直呼“太贵”。近日上午，记者走访多
家大型超市及菜市场进行实地探访，发

现蔬菜市场已迎来转机，各
类蔬菜品种繁多、供应充足，
价格更是有了显著的回落，
不少蔬菜价格已重新迈入

“一元时代”，市民的菜篮子
也因此变得“轻松”起来。

在县城一家超市的生鲜
区，记者注意到香菇菜的价
格已经降至 1.28 元/斤，菜心
的价格也仅为 2.99 元/斤，相
较于九月份时的高价，已经
有了较大的降幅。不少市民

正兴高采烈地挑选着蔬菜，准备为家里
的餐桌增添几分绿意。

“以前花菜卖到7块多一斤，现在是
3块左右，便宜了很多。”正在挑选蔬菜

的叶阿姨高兴地说。开面馆的蓝阿姨
也表示，蔬菜价格下降对他们的生意有
很大帮助：“以前蔬菜贵的时候，我们只
能硬着头皮放，不管有没有利润。现在
蔬菜价格便宜了，我们可以多放些蔬
菜，顾客也满意，我们的利润也增加
了。”

随后，记者又来到县城各大菜市
场。不少市民正在菜摊前忙着挑拣、称
重。新鲜的青菜、黄瓜、茄子、芹菜等各
种蔬菜整齐地摆放在摊位上，琳琅满
目。不少市民表示，现在的蔬菜价格比
之前降了不少，他们的菜篮子也因此变
得更加实惠。

据不少摊主介绍，蔬菜价格的下
降，主要是因为秋季气候条件适宜蔬菜

的生长，周期缩短，产量增加。同时，随
着天气转凉，蔬菜的耐腐性增强，运输
成本降低，外地调运菜供应也很充足，
这也为蔬菜价格的下降提供了有利条
件。

“近期蔬菜种类多了起来，温州和
青田本地的蔬菜也纷纷上市，蔬菜价格
就有所下降。”摊主陈春丽一边忙碌地
整理着菜摊，一边介绍：“前段时间，花
菜等蔬菜大多是从云南、山东等地长途
运输到青田，成本较高，价格也就相对
昂贵。如今，温州的蔬菜大量上市，比
如香菇菜、黄叶菜、菜心等，都是从温州
直接运到青田，距离短了很多，运输成
本降低了，价格自然就下来了。”

菜价“退烧”
市民菜篮子重拾轻松与实惠

本报讯（记者 叶佳霁 见习记者 季在巷） 在青田，
公厕这一日常设施正在悄然蜕变，它们不再仅仅局限于解
决生理需求的简单场所，而是以焕然一新的面貌，成为了
城市文化与生活方式的新载体。近日，在县人民医院防洪
堤公厕施工现场，工人们正拆除旧有的外立面和内部隔
墙，进行全新布局。这座公厕紧邻青田咖啡之窗，因此，在
设计中特别融入了丰富的咖啡元素。

公厕的外立面是此次改造的重点之一，采用铝板造型
优化立面效果，以咖啡色调的棕色与灰黑色为主，与周边
的青田咖啡之窗相映融合，并增设休闲坐凳、咖啡贴纸和
咖啡玩偶等置景，为市民和游客提供了一个闲坐片刻的场
所。室内墙面则采用了米白色、咖色、木色等温馨色调。
同时，公厕的台盆被独具巧思地设计成咖啡豆样式，增添
了一份趣味与创意。

“这座公厕地理位置较特殊，会迎接很多游客，那么我
们就希望让这座公厕不止是普通公厕，更能成为一个展示
青田咖啡文化的窗口。”县环境卫生管理处副主任兰伟东
介绍，为了满足旅游景点公厕的数量要求，他们还特别将
男女卫厕位比例调整为1:1.5，以更好地服务游客，提升公
厕的使用效率与舒适度。

“让公厕不再仅仅是公厕，而是成为城市文化的一部
分，这是我们近年来一直在做的事情。”兰伟东表示。过
去，大家可能对公厕有着又脏又臭的刻板印象，但现在，他
们致力于将公厕融入自然景观、城市风貌与特色元素之
中，让市民与游客在日常使用中，也能深刻感受到青田的
独特魅力与温暖气息。

据悉，今年，县环境卫生管理处计划对龙津公园、新建
岭、香溢晶座、爱丽斯特、县人民医院防洪堤和五十街等六
座老旧公厕进行全面改造升级。目前，香溢晶座、五十街
和县人民医院防洪堤公厕的改造工程已正式启动，预计将
于12月陆续完工。同时，根据计划安排，其余公厕的改造
工程也将于11月底启动。

提升公厕的使用效率与舒适度

我县积极改造升级老旧公厕

本报讯 （记者 张清岚） 近日，
2024 年浙江省青少年篮球冠军赛（丙
组）在台州市三门县落下帷幕，丽水女
篮以扎实底功和卓越战术勇夺冠军，站
上了全省青少年女子篮球比赛的最高
领奖台。

值得一提的是，本次参赛的13名丽
水女篮队员全部来自青田，她们分别来
自油竹实验小学、山口镇中学和东源小
学红光校区。而这次夺冠距离青田女篮
（乙组）夺得全省冠军仅过去10天时间。

11月3日，夜幕低垂，三门县电力球
馆却灯光璀璨。13名女篮姑娘们眼神坚
定、步伐矫健，用坚韧不拔的意志和默契
无间的配合，一次次化解对手的攻势，一

次次发起猛烈的反击，随着裁判的一声
哨响，比赛宣告结束。本场比赛，丽水队
以58：44战胜金华队。至此，丽水女子篮
球队以6场全胜的成绩夺得冠军。

赛后，该队主教练雷华杰难掩激动
之情，接受了记者的采访。他眼含热
泪，声音略带哽咽地说：“这些孩子们太
棒了，她们在赛场上展现出的不仅是技
术，更是不屈不挠的精神。每一次训
练，她们都全力以赴，从不抱怨，正是这
种对篮球的热爱和执着，让她们能够在
关键时刻发挥出最大的潜力。我为她
们感到骄傲，也为能陪伴她们成长而感
到幸福。”

雷华杰带队青田女篮已有十余年

时间，在他的带领下，已有多名青田学
子以“篮”为媒，走出了一条个性化发展
道路。“她们有些被北京体育大学录取
为研究生，还有些签约成为了 WCBA
（中国女子篮球联赛）的成员。还有些
像我一样，成为了各个学校的体育老
师。”雷华杰笑着说，“一颗热爱篮球的
心”让他和她们相聚到了一起，开启了
绚烂璀璨的别样人生。

初芽的茁壮成长，离不开肥沃温床
的滋养。作为此次比赛主力选手的来
源地，油竹实验小学可谓作出突出贡
献。油竹实验小学党总支书记郑迪亮
表示，作为“全国篮球特色学校”，该校
一直以来都十分重视对篮球体育项目

的发展，围绕“努力为师生出彩奠基”的
办学理念，构建了“五彩课程”体系。“接
下来，我们将通过打造出彩篮球大本
营，深挖篮球文化的多种可能性，形成

‘人人有篮球、日日篮球操、周周篮球
课、月月篮球赛、年年篮球节’的特色篮
球文化氛围。”。他说。

近年来，我县持续深化体教融合，
坚持加强与基地学校的协作机制，后备
人才培养成效明显，青少年业余训练工
作扎实推进、蓬勃发展。青田县油竹实
验小学和青田县山口镇初级中学是我
县打造“青田女篮”品牌的坚实基地，

“青田女篮”作为重点打造的项目品牌
多次取得突破性成绩。

2024年浙江省青少年篮球冠军赛（丙组）落下帷幕

青田姑娘再获全省冠军

11 月 8 日是第 25 个中国记者
节，为致敬每一位坚守真相的记者，
11月9日，县委宣传部、青田传媒集
团工作人员齐聚贵岙运动场，一同
开展第25个中国记者节暨职工运动
会，通过体育运动锻炼媒体人不断
前行的体魄。

陈柔妤 季在巷

本报讯（记者 潘 攀） 近日，油竹街道芝竹社区举
办了一场以“《物业管理条例》普法教育”为主题的法律
课堂进社区活动。本次活动吸引了社区干部、物业工作
人员、居民代表等三十余名人员参与，共同学习物业管
理相关法律法规，营造和谐宜居的社区环境。

活动邀请了博翔律师事务所的律师担任主讲人。律
师首先介绍了《物业管理条例》出台的背景与重要意义，
强调了在当前城市化进程中，规范物业管理、维护业主
权益、促进社区和谐稳定的重要性。随后，他围绕条例
的核心内容，包括物业服务的范围与标准、业主大会与
业主委员会的运作机制、物业费用的收缴与使用、物业
维修基金的管理与使用等关键条款，进行了深入浅出的
讲解。

为了让参会人员更好地理解条例精神，律师还结合
实际案例，分析讲解了物业管理中常见的纠纷类型及其
法律解决途径，如公共区域的维护责任划分、业主权益
受损时的维权途径等，使理论知识更加贴近居民生活，
增强了普法教育的针对性和实效性。互动环节中，参会
人员积极提问，就各自在物业管理中遇到的问题或困惑
与律师进行了深入交流，律师对此一一耐心解答，不仅
提供了法律依据，还给出了具体可行的建议，赢得了在
场人员的一致好评。

此次“法律课堂进社区”活动的成功举办，不仅是对
新版《物业管理条例》的一次有效普及，更是油竹街道芝
竹社区推进法治社区建设、提升居民幸福感的重要举
措。接下来，芝竹社区将持续探索创新法治宣传方式，
为构建和谐社会贡献力量。

油竹街道芝竹社区开展
《物业管理条例》普法教育活动

本报讯（记者 张俊英）今年11月
9日，是第33个全国消防日，活动主题为

“全民消防、生命至上”。近日，县少年
宫携手县消防救援大队，共同举办了

“多彩消防日，点亮儿童安全路”消防安
全日活动，吸引了来自全县各校的22名
少先队员参与。

“同学们，你们平时有看到油锅起
火的情况吗？知道应该怎么处理吗？”
在县消防救援大队市级应急消防科普

教育基地，消防员为少先队员们详细介
绍了家庭火灾的常见情况和应急处理
措施，并通过互动问答的方式，加深了
少先队员们对消防安全知识的理解。

除了理论学习，活动还设置了参观
消防大队设施、体验消防水枪、消防知
识竞答等环节，让少先队员们在实践中
学习消防知识。

县实验小学教育集团鹤城西路校
区五年级（3）班的学生叶航宇说，这次

不仅学习到了消防栓的使用方法，还掌
握了各种应急救援的方式。而来自县
实验小学教育集团塔山路校区五年级
（5）班的学生邓岚菱则对水枪环节感触
颇多：“我最喜欢体验水枪的环节。虽
然水枪看起来不是很重，但实际操作起
来却比我们想象的会重很多。这次体
验让我感受到了消防员叔叔们救火时
的辛苦。回家后，会跟家人们积极分享
学习到的消防知识，让大家都了解消防

知识，预防火灾的发生，为消防员减轻
负担。”

少先队在培养青少年集体主义精
神、社会责任感等方面发挥着重要作
用。本次活动旨在提高少先队员们的
消防安全意识和技能水平，引导队员们
树立正确的消防安全观念，成为积极的
推动力量，将消防安全意识融入到日常
生活中，为社会的消防安全工作奠定坚
实的基础。

点亮儿童安全路

我县多部门联合开展“多彩消防日”活动

本报讯 （记者 叶佳霁 见习记
者 季在巷） 今年 11 月 9 日是第 33 个
全国消防日，为了增强市民消防安全
教育，县消防救援大队在油竹街道青
田之心举办了“119”消防主题嘉年华
活动，本期媒好同行就走进了这场寓
教于乐的消防嘉年华。

活动现场被布置成一个充满趣味
与挑战的消防知识竞技场，参与者们
需要完成一系列挑战，其中包含了考
验消防安全知识储备和快速反应能力
的消防知识快问快答环节，凭借敏锐

的洞察力寻找并指出潜在的火灾隐患
点的消防隐患来找茬游戏，以及追求
速度又要求准确性的快速穿着灭火服
比赛。

在快速穿着灭火服的挑战区域，
来自乡镇应消站的邱久展凭借其娴熟
的动作和有条不紊的穿戴过程，仅用
时 50 秒就完成了灭火服的穿戴。“我
们乡镇的应消站也经常组织类似的灭
火服穿戴训练，所以我之前就有一定
的基础。我们肯定要全面了解消防知
识，这样在处置一些乡镇的应急情况

时才能更加得心应手。”邱久展说。
完成挑战后，参与者们还可以通

过通关盖章兑换精美的消防主题奖
品，如消防小熊玩偶、消防帆布包和消
防冰箱贴等，让市民们在轻松愉快的
氛围中深刻认识到了消防安全的重要
性。

“参加这次消防嘉年华活动，让我
对消防安全有了更全面的认识。在日
常生活中，我们应该时刻保持警惕，注
意观察周围环境是否存在火灾隐患，
比如老旧的电线、堆积的易燃物等。

同时，我也学到了如何在火灾初期进
行扑救，以及如何使用灭火器等消防
器材。这些知识和技能，不仅对我个
人有帮助，也能在关键时刻保护家人
和邻居的安全。”市民陈军武说。

接下来，县消防救援大队将以此
次活动为起点，持续开展消防安全学
习教育、消防技能培训演练、问题隐患
排查曝光、消防宣传“五进”等系列宣
传活动，营造“全民消防 生命至上”的
良好氛围，全面提升公众自防自救能
力，筑牢全民消防安全防线。

媒好同行：寓教于乐 共筑消防安全防线

8月23日，一篇关于21岁青田女孩叶菲菲因脑出血
陷入昏迷急需帮助的推文迅速引起了社会各界的关注。
在短短4天内，大量爱心善款如潮水般汇聚，为菲菲的手
术治疗提供了有力支持。8月27日，首笔善款送达杭州，
菲菲的手术得以顺利进行。

近日，为了解菲菲术后的恢复进展，11月7日，县慈善
总会的工作人员再次前往杭州，探望了正在恢复中的叶菲
菲同学，并将最后一笔通过活动募集到的善款43907元送
达。

病床前，县慈善总会的工作人员将最后一笔善款递交
到了菲菲母亲的手中。与之前的16万元善款一样，这笔
现金也将直接汇入菲菲所在医院的账户，用于她的后续康
复治疗。

此外，县慈善总会还积极为菲菲向市慈善总会申请了
大病救助金25000元，一同交给了她的母亲。

病床上的菲菲已经能够睁开眼睛，虽然目前身体还不
能自由行动，但她已经可以对母亲的呼唤以及周边的动静
做出轻微的反应，也让我们看到了菲菲正在逐步走向康
复。

针对菲菲的康复治疗情况，记者专门咨询了她的主治
医师。医师表示，菲菲的手术进行得非常顺利，也非常成
功。目前，她依旧处于术后观察阶段，主要任务是防止术
后并发症的出现。至于具体的恢复情况，还需要看后续的
康复治疗进展如何。

目前，这些善款和救助金为菲菲的康复治疗提供了有
力的支持，希望菲菲能够早日战胜病魔，恢复健康。

陈柔妤

最后一笔善款送达

青田女孩叶菲菲目前
处于术后观察阶段


